

L'histoire se passe en Hollande, au XVII^e siècle. Un soir d'été, devant l'église, des villageois se sont rassemblés au milieu d'une cour. Au loin, la forêt est verdoyante. Trois hommes jouent aux cartes sur un vieux tonneau qui sert de table. Les villageois sont endimanchés, cela doit être un jour de fête. L'un fume une pipe, le deuxième vient de poser son verre de bière. Quant au troisième, Charles, il se retourne vers son épouse Louise qui l'interpelle.

Histoire de toile n°38 : Les joueurs de cartes – Norbert van Bloemen, fin XVII^e ou début du XVIII^e siècle.

Charles vous ne pouvez remporter cette partie...

Mes salutations ma chère Louise, que me vaut cette belle visite ?

L'homme en face de vous est un fraudeur. Je l'ai vu manigancer une affaire avec son associé !

Et pourquoi donc mon amie ?

Diantre ! Mais que dois-je faire alors ?

Faites tomber vos cartes par maladresse et demandez l'annulation de la partie !

